



Pièces	4 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	B-1718
Prix	2 625 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Mont Boron : Au sein d'une bâtisse d'époque dominant le Bd Maurice Maeterlinck et la mer, magnifique appartement de type 4 pièces, 180 m², aux prestations raffinées alliant le charme de l'ancien et le confort du contemporain. Il se compose de la manière suivante : Hall d'entrée, séjour/salle à manger, cuisine ouverte, trois chambres à coucher, trois salles d'eau en suite, 2 WC indépendants. Le séjour se prolonge par une galerie jusqu'à un belvédère suspendu offrant un point de vue panoramique sur la mer absolument unique. Un parking extérieur, un garage et une buanderie privée sur le palier ...

Mont Boron: Within a historic building overlooking Boulevard Maurice Maeterlinck and the sea, this magnificent 4-room apartment spanning 180 m² boasts refined amenities combining the charm of the old buildings with contemporary comfort. It is composed as follows: Entrance hall, living/dining room, open kitchen, three bedrooms, three en-suite bathrooms, 2 separate toilets. The living room extends into a gallery leading to a suspended belvedere offering a truly unique panoramic view of the sea. An outdoor parking space, a garage, and a private laundry room on the landing complete this ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

